

Kundenreferenz Enzkreis

Enzkreis

Die Gründung des im Herzen Baden-Württembergs gelegenen Enzkreises ist auf 1973 zurückzuführen, als der damalige Landkreis Pforzheim um Teile aus umliegenden Landkreisen erweitert wurde. Heute verteilen sich 192.000 Einwohner auf 574 km² und 28 Städte und Gemeinden. Die Wachstumsregion gilt als beliebter Wirtschaftsstandort, den zahlreiche leistungsstarke mittelständische Unternehmen als Unternehmenssitz gewählt haben.

Herausforderungen

- 2009 Umstellung auf SAP-gestütztes Neues Kommunales Haushalts- und Rechnungswesen (NKHR) auf Basis des DVV Kommunalmasters
- Ablösung des ursprünglichen Berichtswesens durch anwendungsoptimierte Software
- Berücksichtigung unterschiedlicher Hierarchieebenen
- Einführung eines flächendeckenden Controllings
- Unterstützung bei der unterjährigen Steuerung
- Dezentrale Prognose
- Auswertungen über zusätzliche Fachgebiete

Lösung

- Erstellung einer eigenen Produkthierarchie mit Zuordnung zu PSP-Elementen, Aufträgen und Kostenstellen
- Erfassung von PSP-Elementen, Aufträgen und Kostenstellen auf verschiedenen Hierarchieebenen
- Erleichterte Gegenüberstellung von Plan-, Ist- und Prognosewerten
- Dynamische Eingabe von Werten auf unterschiedliche Hierarchieebenen
- Erfassung von Kennzahlen durch das Modul KomRep^{Kennzahlenmanager} für fachverfahrenübergreifende Auswertungen



Enzkreis
Baden-Württemberg
Deutschland
www.enzkreis.de

- _ Öffentlicher Sektor
- _ ca. 920 Mitarbeiter
- _ ca. 192.000 Einwohner

„Für den Einsatz von KomRep sprach aus unserer Sicht die Möglichkeit, Daten und Kennzahlen aus unterschiedlichen Fachbereichen schrittweise in einem zentralen System zur Verfügung stellen zu können. Durch die einzelnen Module können die individuellen Schwerpunkte des Hauses nach und nach angegangen werden.“

Frank Stephan
Finanzdezernat
Enzkreis

